



CONFERENCE

Hôtel de Ville GARONS

Salle des Evêques **19h30**

JEUDI 22 MARS 2018

**« L'abord homéopathique des maladies aiguës :
Comment s'y prendre ? »**

Drs Philippe MAGNARD et Suzette LAUGIER

L'homéopathie peut nous accompagner de merveilleuse façon dans les maladies aiguës, que ce soit par exemple, les maladies infectieuses, les traumatismes physiques, les états émotionnels et de stress.

Chacun peut tout à fait se soigner et soigner ses proches, en prenant bien sûr la précaution de prendre un avis médical au moindre doute diagnostique, et en respectant quelques règles d'utilisation de la médecine homéopathique.

Il s'agit non seulement de chercher la cause de l'affection mais aussi d'observer la façon de réagir d'une personne lors de cette affection.

Nous aborderons donc au cours de la soirée, quelques situations du quotidien où la **pratique homéopathique peut nous apporter des solutions efficaces.**

Tarif : 10€, pour les adhérents, étudiants, personnes en difficultés : 5€

Contact : 06 34 45 21 88 ou 06 82 40 58 58

Adhésion annuelle 30€ ou 50€/couple – 15€ personnes en difficultés

Association reconnue d'Assistance et de Bienfaisance

**Solidarité Homéopathie finance son action humanitaire
en organisant des conférences et des évènements culturels.**

Tous les intervenants sont bénévoles

Association « Solidarité Homéopathie » - Antenne Gard : Hôtel de Ville – 30128 Garons

E-mail : sh.gard@orange.fr

site: www.solidarite-homeopathie.org